

RESUMEN EN LOS DEPORTES

ACHILLES TRACK CLUB USA. DONO UNA SILLA DE RUEDAS PARA COMPETENCIAS AL ATLETA ECUATORIANO RICARDO CORRAL.

Por: Cristobal Lara

raciones a lo largo de su vida.

SUEÑOS REALIZADOS

En nuestro país la ayuda para las personas discapacitadas es muy limitada, por lo que los atletas de élite son escasos, es por eso que cuando Corral; comenzó a entrenar en este país se maravilla de todas las atenciones que existen acá para con la persona con una discapacidad física, motivos que lo llevaron a radicarse en este país desde hace ya 8 años. En el transcurso de estos años he tratado de comprarme por mis propios medios una silla de competencia pero los altos precios se me ha dificultado, pero con la ayuda de Achilles Track Club, mis sueños se

han hecho realidad, el 14 de Noviembre del 2008, me premiaron por mis esfuerzos durante todos estos años en Achilles Track Club; al donarme una silla de ruedas para competencias. La verdad que he recibido mucha ayuda por parte de Achilles Internacional, con lo que me ha permitido ser presidente de Achilles Track Club Chapter Ecuador, de esta manera y sirviendo de modelo por mis actuaciones para con mis compatriotas que año a año por intermedio de Achilles US, vienen a participar en el maratón de la ciudad de Nueva York. Achilles nos ayuda con las invitaciones, la estadia, y algunas cenas durante la estadia de nuestros atletas ecuatorianos, pero también hemos recibido ayuda de al-

gunos de nuestros compatriotas tales como: Don. Hector Delgado, Gerente de Delgado Travel, y del periódico Resumen Internacional. Terminó diciendo Ricardo Corral.

La redacción de Resumen Internacional, le brinda a este compatriota nuestras más sinceras felicitaciones por todos sus logros obtenidos durante todos estos años, y por la valiosa ayuda que él; y su grupo brinda a toda la comunidad a través de sus donaciones personales en especial a las personas con algún tipo de discapacidad. En hora buena, desde ya podemos decir que Corral, se a proclamado campeón ante la vida.

New York, NY.- Ricardo Corral, es un periodista profesional, entrenador, motivador personal, atleta de alto rendimiento y padre de 3 pequeños hijos. su vida es extraordinariamente llena de tantas ocupaciones y pequeños negocios personales, él aun se recuerda cuando llegó a US en el 2000 desde su natal Guayaquil-Ecuador.

En 1982, a la edad de 22, Corral le fue amputado su pierna izquierda por consecuencia de un accidente de tránsito (motocicleta), su limitación no permitió que dejara su estudio hasta graduarse en la Universidad de Guayaquil; en el año 1989, para luego ser profesor y empleado de la misma Alma Mater, con el título de Comunicador Social y Periodismo.

Ricardo Corral, aun recuerda cuando llego a US en el 2000 desde su natal Guayaquil-Ecuador. A participar con la delegación ecuatoriana en el famoso maratón de Nueva York, por invitación del Dr. Dick Traum, Presidente de Achilles Track Club USA, al 7mo día, y después de haber cumplido con éxito la competencia, se disponía a regresar a su país, pero en una de las carreteras de la ciudad de New Jersey, sufrió otro grave accidente, lo que lo tuvo postrado 6 meses en un hospital de Hankensy NJ. Pese a esto, Corral, nunca perdió el animo, lo que lo llevo a visitar al Dr. Dick Traum, para que él lo oriente en el mundo de las competencias, lo que desde esa fecha lo viene haciendo de una manera profesional y así constar entre los 10 mejores atletas del mundo..

Al comienzo fue muy duro todos los entrenamientos, pero la ayuda de mis compañeros como: Heleine Hines, Jack Beaulieu, Carlos Guzmán, George Gallegos, Holvin Baltodano, Nano Chlino, Frank Joyce, Stephen Santiago, Joseph Dowling, Máximo Rodrigues, David Pateron, Trisha Meili, John John, y la inspiración que tenia del Dr. Traum. Por ser él el primer maratonista en el mundo de terminar la prueba con una pierna artificial en 1976, me dieron motivos para que nunca renuncie a los entrenamientos diarios, puntualizo Corral, motivos por el cual ahora el puede proclamarse campeón ante todo infortunio, superando así sus 8 accidentes de tránsito y catorce ope-



Ricardo Corral, muestra orgulloso la medalla que gano en su ultima participación en el Maraton de la ciudad de Nueva York, (1er.lugar por el condado del Bronx), motivo por el cual, el Dr. Dick Traum, Presidente de Achilles Track Club.USA. por intermedio de su hijo Joe Traum, le donaron una silla Force "G"